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令和 4年度 

交通安全推進委員会「まとめ誌」 
 

 

 
 

 

令和 4年度相模原地区交通安全大会  

麻溝台高校生作品 
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令和４年度活動内容 

 

 ４月  安全交通セイフティーシール発行        

 

・先生方が安全点検をした自転車にはステッカーとシールが貼られます。 

◎ 自転車を新しくした場合や、ステッカーやシールが剥がれた場合は、速やかに学級担任に報告して新しい 

    ステッカーやシールの交付を受けましょう。 

 

 

５月 第1回交通安全指導 

・警察官、先生方と共に一時停止や左側通行、イヤホン注意などを呼びかけました。 

         

セイフティーシール 

 

セイフティーシールには万が一、事故に

あってしまった時、どうすればいいかが 

書いてあります。 

 

セイフティーシールは反射板になってい

るので後輪の泥除けに貼るのがおすす

めです。 

。 
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6月 相模原地区交通安全対策会議（会場：神奈川総合産業高校） 

・相模原地区の14校が集まって、各校の取り組みや活動報告などの情報交換を行いました。 

 

 

９月 翔鵬祭 

・自転車シミュレーター、反射神経測定を行い、たくさんの生徒・保護者の皆様に体験していただきました。 

・麻高付近事故発生要注意箇所マップを作成し、掲示しました。 

 

      
 

 

 

１０月 相模原地区交通安全対策会議（書面開催） 

・相模原地区各校の取り組み、今後の活動予定の報告が行われました。 

・交通安全標語の選定。 
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         第2回 交通安全指導 
・正門前の一時停止違反やスピードの出しすぎが目につきました。 

・安全に登下校するために、時間にゆとりを持ちましょう。  

 

       
 

 

 

  11月 相模原地区交通安全大会（会場：杜のホールはしもと） 
 

・交通安全標語とポスターの表彰が行われました。 

 

    
 

 

麻溝台高校の生徒の標語が優秀賞に選ばれました！！ 
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１２月 駐輪場ポスター作成 

・駐輪場に掲示するポスターを作成しました。 

 

    

 

1月 駐輪場ポスター掲示 

・作成したポスターを駐輪場に掲示しました。 

 

       
 

 

        交通安全対策会議（会場：神奈川総合産業高校） 
・各校の活動状況報告、意見交換が行われました。 

・オリジナルのセーフティカード（万が一事故にあってしまった時の対処方法や連絡先記載）を作成している学校や、 

 スケアード・ストレイト（スタントを通じて事故の衝撃、恐ろしさを視覚的に理解してもらう）を用いた自転車安全教室 

 を開催した学校もありました。 
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県内事故発生概況 
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麻高付近事故発生要注意箇所マップ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

麻溝台高

校 

自転車指導啓発重点路線 

・自転車 交通量多し！ 

・交通事故 多発！！ 

・通学時間帯 要注意！ 

北里大学裏道 

車の抜け道の

ため要注意！ 

こもれびの森入口 

交通事故多発！！ 

巻込み事故注意 

山田うどん付近 

道路横断危険！！ 

信号、遵守！ 

原当麻 坂道 

下り坂スピード

アップ危険！ 

交通安全推進委員会 

交通ルールを守って 

安全運転を！！ 
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自転車損害賠償保険等について 
 

 

自転車損害賠償保険等への加入が義務化 

（平成３０年７月１日施行） 

 

市内で自転車を利用される方や自転車を利用する未成年の保護者は自転車損害賠償保険等に加入すること

が義務化されました。全国的に自転車と歩行者の事故で自転車側に過失があり歩行者に重篤な障害を負わせ、

その賠償額が高額になる事例が発生しています。こうしたことから、被害者の救済とともに損害賠償責任を負った

際の経済的な負担を軽減するため、自転車損害賠償保険等に加入しなければなりません。 

 

自転車損害賠償保険等とは 

 

自転車利用中の交通事故で、相手の生命、身体の被害に係る損害を填補する保険や共済です。 

自転車事故による損害賠償責任を補償する保険は、自転車利用者向けの賠償責任保険以外にも、自動車の

任意保険、火災保険、傷害保険、共済、会社等の団体保険、クレジットカードや TS マークに付帯する保険など

があります。 

 

自転車損害賠償保険等の種類 

 

自転車損害賠償保険等の種類一覧 

自転車保険の種類 保険の概要 

【個人賠償責任保険】自転車向け保険 自転車事故に備えた保険 

【個人賠償責任保険】自動車保険の特約 自動車保険の特約で付帯した保険 

【個人賠償責任保険】火災保険の特約 火災保険の特約で付帯した保険 

【個人賠償責任保険】傷害保険の特約 傷害保険の特約で付帯した保険 

【団体保険】会社等の団体保険 団体の構成員向けの保険 

【団体保険】PTA の保険 PTAや学校が窓口となる保険 

TS マーク付帯保険 
自転車安全整備店で自転車の点検

整備を受けると車体に付帯される保険 

クレジットカードの付帯保険 カード会員向けに付帯した保険 

 

  

 

自分が加入している 

保険の内容を 

確認しましょう！ 
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 1年の振り返り 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

委員を引き受けた時は、コロナ禍とい

うこともあり、不安もありましたが、とて

も楽しく充実した 3年間でした。 

最後の年は、翔鵬祭で委員会として

初めての試みの自転車シミュレーター

を使っての催しもでき、良い思い出と

なりました。 

これからも陰ながら麻高生の交通安

全を見守っていきます。 

本当にありがとうございました。 
 

3年 小林 

今年度は文化祭への参加、協力

ができ、一緒に楽しむことができま

した。次年度は 3年生となり、中

心となってやる 1年です。最後な

ので、楽しんでやりたいと思いま

す。 

今年度の 3年生の皆様、いろい

ろ手探りでやっていただいたと思い

ます。 

本当にお疲れ様でした。 
 

2年 伊藤 

 

通学の様子を見ること

ができたり、文化祭に

参加したりと 1年間楽

しく活動できました。 
 

1年 岡部 

2020年コロナ禍で始まりました

が、3年目の翔鵬祭では交通安

全委員会として参加でき、なかな

か見れない生徒達の姿を間近で

見られて嬉しく感じました。 

また、麻高は大半が自転車通学

ということもあり、交通ルールを守る

ことの大切さを再認識できた委員

会活動でした。 

3年間ありがとうございました。 
 

3年 廣瀬 
2022年度、ついに文化祭

に参加し、麻高の雰囲気を

体感。 

○年ぶりの呼び込みまでも

が良い思い出となりました♪ 
 

2年 奥島 

 

あまりお力になれなかっ

たですが、あっという間

の 1年でした。出会い

に感謝し、今後の活動

も楽しみたいと思いま

す。 

1年 中村 
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コロナ禍ということもあり、役員になって１.2年は活動もだい

ぶ少なめでしたが 3年目となる今年度は翔鵬祭にも参加

することができて楽しかったです。 

交通安全推進委員会を通して学校運営に携わることもで

き、良い経験となりました。 ありがとうございました。 

 

                 3年 中島（副委員長） 

主に自転車通学者に対して

安全に通学できるよう、活

動の中で学ぶことが多くあり

ました。 

次年度も生徒さん達の交通

安全対策を委員会を通して

頑張りたいと思います。 

 

1年 本多 

 

コロナ禍で例年通りの活動ができない中、委員の皆さんと

意見交換しながら、できる範囲で活動をしました。 

ご協力ありがとうございました。 

相模原地区交通安全大会のテーマは『命より大切なものっ

てありますか？』です。 

これからも子ども達の大事な命を守るため、交通ルールを守

る大切さを伝える活動を続けてほしいと思います。 

3年間ありがとうございました。 

                 3年 日比野（委員長） 

 

1年を振り返ると文化祭に参加できた事が楽しい思い出とな

りました。 

委員会の皆様方や子供達と交流の場が持てて、素晴らしい

ひとときを過ごさせていただきました。 

有難うございました。 

                        2年 曾我部 

今年度もコロナに翻弄された

一年でしたが、久しぶりに文

化祭に参加出来、良い思い

出となりました。 

ありがとうございました。 

 

 3年 横沢（副委員長） 

今年度は活動の幅も少し広

がり、翔鵬祭や学校行事にも

参加できました。 

安全な登下校あっての高校生

活だと思うので、これからも交

通安全活動に取り組んでいき

たいと思います。 

         2年 佐藤   

 

   2年 佐藤 

 

 

今年度はコロナの影響がありながらもだい

ぶ緩和され、翔鵬祭を開催できた事は本

当に良かったと思います。 

委員の皆さんと協力し合い、楽しく活動

することができました。 

子供達も事故なく、安全に過ごすことがで

き、何より安心しています。 

ありがとうございました。 
 

1年  阿部 

交通安全推進委員会 


